
地区懇談会を実施しました 

１．開催地区と時期 

 牛窓地区（６／２８）  長船地区（６／２９）  邑久地区（７／５） 

備前地区（７／６）   日生地区（７／７）    伊里地区（７／１４） 計６会場 

＊全体で８４名の保護者が参加されました。 

懇談会場の予約・準備等では，ＰＴＡ評議員さんにお世話になりました。 

２．懇談会の様子 

【全体会～主な意見や感想～】 

○学校生活について映像を通して見て頂き，保護者の方から「よく分かった」や「３年

生を送る会の映像がもう１度見たいからコピーがほしい」という感想を頂くなど好評

だった。 

【学年別協議～保護者と学年団の教員との懇談～】 

○１・２年生の保護者からは，学校生活の質問や家庭学習時間，部活動，携帯電話の話

題が出されました。 

○３年生の保護者からは，１・２年生の話題に加え，進路について情報交換ができまし

た。 

３．全体を通じて 

○特に交通マナー，防犯グッズ，携帯電話の使用（ブログ・掲示板）の話題や制服の見

直しについての要望も出ました。 

 

ご参加，ありがとうございました。 


